



021428

ARCHIVO

Palacio de La Moneda,
Santiago, Septiembre 2 de 1992.

Señor
Aníbal Pinto Infante
Corporación Privada del Agricultor
Presente

Estimado señor Pinto:

Le agradezco su gentil invitación a asistir a la inauguración del nuevo Policlínico puesto en funcionamiento por la Corporación Privada del Agricultor, ceremonia que se llevará a cabo el 23 de septiembre próximo.

Aprecio mucho la labor que están desarrollando en favor de los trabajadores agrícolas. Ustedes saben que mi gobierno ha hecho lo posible por mejorar la cobertura y las prestaciones del sistema público de salud, pero los recursos siempre son escasos para atender adecuadamente a todas las personas, carencias que suelen hacerse más graves en los sectores rurales.

Por ello creo que su acción los enaltece como empresarios y constituye un ejemplo para el país. Les agradezco su preocupación y su energía para llevar a cabo este proyecto.

Lamentablemente no podré asistir a la inauguración del nuevo centro, pero hago propicia la ocasión para enviar a usted, a los miembros de la Corporación y a todas las personas que se beneficiarán del Policlínico, un muy cordial saludo y mis mejores deseos de éxito.

Cordialmente,

PATRICIO AYLWIN AZOCAR